

12.10.2007 - Publik-Forum

## Menschen & Meinungen, Personen & Konflikte

Bernd Hans Göhring, Bundesgeschäftsführer der Initiative Kirche von unten (IKvu), hält sexuelle Gewalt in der Kirche für ein gesamtkirchliches Problem, dessen Behandlung nicht an die Diözesanbischöfe delegiert werden dürfe. Diese seien damit zu oft überfordert. Es handle sich um ein strukturelles Problem der Kirche, da ein autoritäres und hierarchisches Kirchenbild soziale, psychische und auch sexuelle Formen von Gewalt fördere. **Die IKvu fordert ebenso wie die Kirchenvolksbewegung Wir sind Kirche, die Defizite der »Leitlinien für den Umgang mit sexuellem Missbrauch« zu korrigieren und diese konsequenter anzuwenden.**

Zuletzt geändert am 12.10.2007